

31

mars

Saint Benjamin



## Quel est l'animal qui change le plus vite de couleur ?

C'est la seiche, avec le poulpe et le calmar, qui change le plus vite de couleur. En 2/3 de seconde, sa peau s'adapte au milieu : claire sur le sable, sombre sur un rocher, verdâtre parmi les plantes... En cas de danger notamment, ou pour chasser incognito, le mollusque contracte ou dilate ses chromatophores, des cellules élastiques remplies de pigments de couleurs différentes. Ce phénomène, l'homochromie, se rencontre également chez certains poissons plats (turbot, sole), mais aussi chez l'hippocampe, la crevette, le caméléon, la rainette verte et le gecko.

**Ca**  
MÉTROPOLITAIN